

SIARAN PERS

BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Barat



Penyerahan Laporan Pemantauan Tindak Lanjut Rekomendasi Hasil Pemeriksaan dan Laporan Pemantauan Kerugian Daerah Semester II Tahun 2014.

Pontianak, Senin 6 April 2015. BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Barat hari ini menyerahkan Laporan Pemantauan Tindak Lanjut Rekomendasi Hasil Pemeriksaan dan Laporan Pemantauan Kerugian Daerah Semester II Tahun 2014 terhadap entitas provinsi, kota dan kabupaten yang ada di wilayah Kalimantan Barat. Penyerahan laporan tersebut dilaksanakan setelah sebelumnya dilakukan penelaahan terhadap dokumen tindak lanjut yang diserahkan entitas. Penelaahan dilaksanakan di Kantor BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Barat pada tanggal 14 s.d. 16 Januari 2015 dan baru dapat melaksanakan penyerahan laporan di bulan april karena kesibukan perwakilan yang tidak dapat ditinggalkan.

Sampai dengan Semester II Tahun 2014, BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Barat telah menghasilkan 3.574 temuan dan 7.769 rekomendasi atau mengalami kenaikan jumlah temuan sebanyak 118 dan rekomendasi sebanyak 301 rekomendasi dari semester sebelumnya (Semester I Tahun 2014). Kenaikan temuan dan rekomendasi ini berasal dari laporan hasil pemeriksaan atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah TA 2013 pada Provinsi Kalimantan Barat, Laporan Hasil Pemeriksaan dengan Tujuan Tertentu atas Belanja Daerah TA 2014 pada 5 entitas, dan Laporan Hasil Pemeriksaan pada 5 entitas.

Dari rekomendasi yang telah diberikan tersebut, sebanyak 4.989 rekomendasi atau sebesar 64,22% tindak lanjutnya telah sesuai dengan rekomendasi. Jumlah rekomendasi ini mengalami kenaikan sebesar 3,51% dari semester sebelumnya. Namun peningkatan penyelesaian rekomendasi tersebut tidak disertai dengan penurunan jumlah status tindak lanjut rekomendasi yang belum ditindaklanjuti yang mengalami kenaikan 21,15% dari semester sebelumnya. Sementara untuk status rekomendasi belum sesuai dan dalam proses tindak lanjut mengalami kenaikan sebesar 2% dari semester sebelumnya. Sedangkan status tidak dapat ditindaklanjuti dengan alasan yang sah tidak mengalami perubahan dari semester sebelumnya yaitu sebesar 32 rekomendasi atau sebesar 0,41%. Dari rekapitulasi Pemantauan Tindak Lanjut Hasil Pemeriksaan Semester II Tahun 2014 diketahui nilai penyerahan aset atau penyetoran uang ke kas negara/daerah sebesar 179,72 miliar.

Kepala Perwakilan Provinsi Kalimantan Barat menyampaikan harapannya agar para kepala daerah dapat terus berkomitmen untuk senantiasa meningkatkan penyelesaian status rekomendasi hasil pemeriksaan BPK.

Informasi lebih lanjut:

Bambang Budi Purwanto

Kasubbag Humas dan TU Kepala Perwakilan

BPK RI Perwakilan Provinsi Kalimantan Barat

Telp (0561) 585349 Fax (0561) 713598